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Il est bien plus fantastique que la plupart des gens le comprennent ! par gerald flurry

Quel est le véritable Évangile ?

N otre monde est surchargé de confusion. Comment y 
trouvons-nous notre chemin ? Par dessus tout, nous 
devrions pouvoir compter sur la religion pour nous 

l’indiquer. Cependant, nous y trouvons la même confusion 
! La religion est affectée par toutes sortes de désaccords 
fondamentaux sérieux. 

Même au sein de la chrétienté, il existe une variété d’évan-
giles différents : l’évangile au sujet de Jésus-Christ, l’évangile 
du salut, l’évangile de la grâce, l’évangile du Royaume, l’évan-
gile social, le message d’Israël—et bien d’autres. La confusion. 

Quel est le vrai Évangile ? Même les chrétiens prati-
quants l’ont perdu ! Et l’Évangile est tout ! C’est le cœur du 
message entier de toute la Bible. 

À quel point l’Évangile est-il important pour vous ? Et à 
quel point est-il important que vous croyiez au vrai Évangile ?

Pour croire l’évangile, vous devez savoir ce qu’il est. Savez-
vous quel est le vrai Évangile, et pouvez-vous le prouver à 
partir de votre Bible ? 

Une double malédiction !
L’apôtre Paul connaissait le vrai Évangile et l’enseignait. Et 
notez ce qu’il a écrit au peuple de Dieu en Galatie : « Mais, 
quand nous-mêmes, quand un ange du ciel annoncerait un 
autre Évangile que celui que nous vous avons prêché, qu’il 
soit anathème ! Nous l’avons dit précédemment, et je le 
répète à cette heure : si quelqu’un vous annonce un autre 
Évangile que celui que vous avez reçu, qu’il soit anathème! » 
(Galates 1 : 8-9). Paul prononça une double malédiction sur 
lui-même ou tout homme, ou même un ange, qui prêcherait 
un autre Évangile. 

Nous devons savoir ce qu’est le véritable Évangile. Nous 
ne voulons pas suivre l’évangile des hommes que Dieu a 
doublement maudit ! C’est extrêmement important de bien 
comprendre ceci ! Ce sujet concerne nos vies éternelles.

Quel est le véritable Évangile ?

‘L’Évangile de Jésus-Christ, Fils de Dieu’
Regardons une des introductions les plus inspirantes de tous 
les livres de la Bible. Il s’agit d’un verset, seulement 9 mots—
pourtant il vous en dit tellement sur le véritable Évangile ! 
Cela devrait être suffisant pour vous inspirer pour le reste de 
votre vie !

Réfléchissez à ce que ce verset signifie pour vous : « Com-
mencement de l’Évangile de Jésus-Christ, Fils de Dieu. »  
(Ma rc 1 :  1).  Ma rc nous fa it conna itre «  l’Éva ngi le de 

Jésus-Christ, Fils de Dieu ». Ce n’était pas le message d’un 
homme mais le message délivré par Jésus-Christ. Com-
prendre « l’Évangile de Jésus-Christ, Fils de Dieu » vous laisse 
profondément inspiré.

Ceci est une merveilleuse introduction au livre de Marc—
pourtant les gens ne le comprennent pas parce qu’ils ne vont 
pas au-delà de la séduction de ce monde. Vous pouvez vous 
prouver à vous-même que même des orateurs qui enseignent 
un évangile ont mis en pièces ce verset à maintes reprises !

Plusieurs prédicateurs prêchent ce qu’ils appellent un 
message « d’évangile ». Mais prêchent-ils « l’Évangile de 
Jésus-Christ, Fils de Dieu » ? Cet Évangile est un message. Il 
ne concerne pas la personne du Christ—c’est le message que 
le Christ Lui-même a apporté au monde. Jésus a délivré un 
message, et ce message n’était pas au sujet de Lui-même !

L’Évangile est la bonne nouvelle que Jésus-Christ a 
prêchée. Un Dieu est venu des cieux sur la Terre, a couru le 
risque de perdre sa propre vie éternelle, et mourut pour nos 
péchés afin que nous puissions être sauvés et que nous puis-
sions comprendre cette précieuse vérité ! Comme ce sujet est 
extrêmement important ! 

C’est le message du Christ, même aujourd’hui. Ce message 
comble votre vie de bonnes nouvelles. Ce n’est pas un fan-
tasme—il est réel, une vraie nouvelle. Le véritable Évangile 
est la meilleure nouvelle que ce monde n’ait jamais reçue ! En 
fait, c’est la seule bonne nouvelle dans ce monde mauvais—il 
n’y en a pas d’autre. Si vous comprenez ces 9 mots dans Marc 1, 
ils vous apporteront de la joie, la paix, le bonheur et l’enthou-
siasme. Le véritable Évangile excède tout ce que vous pouvez 
même imaginer !

Pourtant ce message transcendant a été perdu ! La plupart 
des gens ne le comprennent pas. Plusieurs semblent ne pas 
même vouloir le comprendre, malgré leur douleur, leur 
souffrance et à leur grande honte. Pourquoi est-ce que la 
plupart des gens s’en détournent ? Parce que la majorité des 
gens—à travers toute l’histoire de l’humanité—a été séduite. 
Ils ont même tué Jésus-Christ, qui apportait le message. Et 
ils le tuèrent à cause de ce message. Comment expliquez-vous 
cela ? Les gens détestèrent Son message parce qu’ils étaient 
terriblement séduits—et à ce jour les gens haïssent toujours 
ce message, aussi choquant que cela puisse paraître.

Dans Malachie 3 : 1, Dieu a prophétisé qu’Il enverrait « le 
messager de l’alliance ». Ceci parle de Jésus-Christ. Christ 
était le messager de la Nouvelle Alliance. Il apporta la bonne 
nouvelle du message du Nouveau Testament. Christ était un IS
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messager, et il veut que nous portions notre attention sur le 
message qu’Il apporta. Pourtant des millions de gens croient 
un évangile qui met l’emphase sur la personne du Christ. 
C’est là où se trouve la séduction: Ils ne se concentrent pas sur 
ce qu’Il disait.

Quel genre d’amour Dieu a-t-Il, au point qu’Il donnerait 
Son seul fils engendré à ce monde et les laisserait le tuer afin 
que nous puissions prendre part à cet Évangile pour toute 
éternité ? Cet amour transcende tout ce que nous pouvons 
imaginer. Tel est l’amour de Dieu ! 

Dans un monde qui déborde de mauvaises nouvelles, l’Évan-
gile est une bonne nouvelle pour vous. Vous avez besoin de 
comprendre ce qu’il contient. Qu’est-ce que Dieu veut que vous 
appreniez, qui va combler votre vie avec des bonnes nouvelles ?

Le Père et le Fils 
Relisez ces mots une fois de plus : « Commencement de 
l’Évangile de Jésus-Christ, Fils de Dieu. » Pourquoi Marc 
mentionne-t-il le Fils de Dieu avec l’Évangile ? « Jésus-Christ » 
n’est-il pas suffisant ? Non ce ne l’est pas. Vous avez besoin 
de « Jésus-Christ, Fils de Dieu ». Ce n’est pas décoratif—c’est 
une compréhension essentielle. Nous devons comprendre en 
quoi concerne cet Évangile, et le Fils de Dieu en est une partie 
réellement importante !

S’il y a un Fils de Dieu, il doit aussi y avoir un Père.
Pour comprendre cette vérité, regardez l’Évangile de Jean. 

Il commence par décrire un moment où seulement Dieu et 
la Parole existaient. « Au commencement était la Parole, et 
la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu » (Jean 1 : 1). 
Notez bien, ce verset mentionne Dieu et la Parole, mais il 
ne parle pas du Père et du Fils. Si vous rapprochez ceci avec 
d’autres écritures, vous voyez que Dieu est devenu le Père et la 
Parole est devenue le Fils. Pourquoi? À cause d’un grand plan 
magistral que Dieu avait non seulement pour Son Fils mais 
aussi pour les milliards de gens qui ont vécu—même ceux qui, 
à ce point, n’ont jamais entendu le nom du Christ.

Il y eut un moment dans l’histoire où la Parole abandonna 
Sa divinité, et devint une minuscule cellule, et Dieu l’engen-
dra dans le sein de Marie (verset 14). À ce point, la Parole est 
devenue le Fils du Père. Il y avait un Père et il y avait un Fils—il 
y avait une famille.

Pourquoi ? Qu’est-ce que tout ceci veut dire ? Ça vous 
concerne ! C’est un plan pour vous et pour moi et pour toute 
l’humanité. « L’Évangile de Jésus-Christ, Fils de Dieu », 
concerne la Famille Dieu.

Le Fils fit connaître le Père
Notez le verset 18 de Jean chapitre 1 : « Personne n’a jamais vu 
Dieu ; le Fils unique, qui est dans le sein du Père, est celui qui 
l’a fait connaître. » Le monde ignorait tout de Dieu le Père 
jusqu’à ce que Jésus soit venu sur Terre et ait commencé à le 
faire connaître. 

Pourquoi le Christ viendrait-il pour faire connaître le Père ? 
Parce qu’Il est le Fils, et Son message concernait entièrement le 
Père et le Fils. Il a apporté un message au sujet de la Famille Dieu.

Dans Jean 12 : 49, le Christ a dit : « Car je n’ai point parlé 
de moi-même ; mais le Père, qui m’a envoyé, m’a prescrit 

lui-même ce que je dois dire et annoncer.  » Imaginez 
Jésus-Christ suivant les instructions de Son père comme ça !

Dans Jean 14:24, il a dit : « Et la parole que vous entendez 
n’est pas de moi, mais du Père qui m’a envoyé. » Son message 
venait du Père, et il concernait la Famille Dieu.

Combien de gens comprennent ceci ? Combien même 
comprennent que ce que le Christ enseignait venait du Père et 
était à propos du Père ? 

C’est ici que beaucoup de gens font plusieurs erreurs. 
« Jésus leur répondit : Prenez garde que personne ne vous 
séduise. Car plusieurs viendront sous mon nom, disant : C’est 
moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de gens. » 
(Matthieu 24 : 4-5). Il ne les prévenait pas que plusieurs gens 
viendraient prétendant être le Christ. Il prophétisait que 
plusieurs personnes parleraient concernant le Christ ! 
Ils disent que Jésus est le Christ—ils prêchent un évangile au 
sujet de la personne du Christ ! Mais ils ignorent les bonnes 
nouvelles que le Christ apporta ! Le véritable Évangile, les 
véritables bonnes nouvelles de Jésus-Christ, ne sont pas au 
sujet de la personne du Christ—pourtant c’est exactement là 
où la chrétienté s’est détournée. « Plusieurs viendront sous 
mon nom », a averti le Christ. Plusieurs sont venus avec un 
message au sujet du Christ, et ils ont séduit beaucoup de gens. 
Ceci s’est produit, et ça continue à se produire. 

Jésus n’est pas venu pour se déclarer Lui-même. Il est venu 
pour déclarer le Père, et le message du Père au sujet de la 
Famille Dieu !

La Famille de Dieu !
Herbert W. Armstrong connaissait la Bible comme peu 
d’hommes sur la Terre ne l’ont connue. Cinq mois avant sa 
mort, dans l’édition d’août 1985 de la revue La Bonne Nouvelle, 
il abordait ce sujet même de l’Évangile du Royaume de Dieu. 
« Et quel était ce message de l’Évangile ? », écrivait-il. « C’était 
la nouvelle du Royaume de Dieu à venir. Et qu’est-ce que le 
Royaume de Dieu ? C’est la Famille divine de Dieu, qui règne 
sur toutes les nations de la Terre avec le gouvernement de 
Dieu » (c’est moi qui souligne).

Combien en connaissez-vous à propos de la Famille Dieu ? 
La plupart des gens sont très confus à ce sujet. Mais l’ensei-
gnement de la Bible est très clair sur ce sujet.

La Bible révèle que la Famille Dieu va régner sur la Terre 
entière dans le Monde à venir. Jésus-Christ sera le Roi des rois 
et le Seigneur des seigneurs—le Roi et le Seigneur prééminent 
au-dessus de beaucoup de rois et de seigneurs qui seront sous 
Lui (p.ex. Apocalypse 19 : 16).

Jésus est né en tant que Fils de Dieu le Père. Mais bien qu’Il 
soit le Fils premier-né, Il ne sera pas le seul Fils—mais « le 
premier-né parmi plusieurs frères » ! (Romains 8 : 29). C’est 
exact—les saints de Dieu sont les enfants de Dieu : « nous 
sommes enfants de Dieu. Or, si nous sommes enfants, nous 
sommes aussi héritiers : héritiers de Dieu, et cohéritiers 
de Christ, si toutefois nous souffrons avec lui, afin d’être 
glorifiés avec lui » (versets 16-17).

Voilà le message de l’Évangile ! Dieu va sauver des milliards 
de gens et les amener dans Sa Famille, qui a commencé avec 
l’engendrement du Christ par le Père.
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M. Armstrong a continué en disant : « Et Dieu est un 
Royaume—c’est-à-dire, la Famille divine suprême qui 
gouverne l’univers ! » Tout ceci est à propos de la famille !

Da n s sa brochu re Quel est le véritable Évangile ?, 
M. Armstrong a écrit : « Quatre choses sont nécessaires 
pour constituer un royaume », ou la Famille de Dieu, dans ce 
cas-ci : « 1) le territoire, avec sa localisation spécifique et ses 
frontières définies, avec 2) un roi ou dirigeant suprême ou un 
agent mandaté, qui règne sur 3) des sujets ou des citoyens au 
sein de cette juridiction territoriale, au moyen 4) des lois et 
d’une forme de gouvernement. » C’est ce qu’il faut pour faire 
un royaume—et c’est ce que cette Famille sera dans le Monde 
à venir : une Famille de Dieu, ou un Royaume de Dieu. Ces 2 
termes signifient la même chose ici. 

«  Le Royaume de Dieu commence avec une relation 
familiale », écrit M. Armstrong dans cet article de La Bonne 
Nouvelle. « D’abord, les familles physiques humaines, en 
second, l’Église unie, compactée et rassemblée, et finalement, 
quand l’Église est transformée à l’immortalité, la Famille 
Dieu—laquelle est le Royaume de Dieu. »

La Famille Dieu va gouverner la Terre avec Jésus-Christ—
et elle inclura les saints engendrés de l’Esprit. Ceux qui sont 
appelés maintenant, avant le retour du Christ, vont régner 
avec Lui et Dieu le Père pour toute l’éternité—dans la Famille 
Dieu !

Le véritable Évangile révèle que vous pouvez entrer dans la 
Famille Dieu aujourd’hui, en embryon, et être rempli avec le 
genre d’amour que Dieu a pour ce monde. Et vous pouvez fina-
lement naître dans la Famille de Dieu comme Jésus-Christ, le 
Fils de Dieu le fut !

Un Évangile Familial
Maintenant voyez-vous pourquoi Marc a introduit le véritable 
Évangile avec « Jésus-Christ, Fils de Dieu » ? C’est parce que 
le véritable Évangile est un Évangile de famille ! C’est une 
famille qui déborde avec un amour au-delà de ce que vous 
n’ayez jamais vu dans une famille auparavant—le genre 
d’amour où un membre de la Divinité risqua tout et est égale-
ment venu et est mort pour tous nos péchés, pour nous donner 
une chance de faire partie de la véritable bonne nouvelle.

Monsieur Armstrong écrivit ensuite : « Quand Jésus naquit 
en tant qu’homme de la vierge Marie, Il devint le Fils de Dieu. 
Il était ‘Emmanuel’—Dieu avec nous—Dieu dans la chair 
mortelle pour permettre au reste d’entre nous les humains de 
naître dans la Famille Dieu » (ibid). Quel genre d’acte d’amour 
pourrait jamais égaler cela ? Quel acte d’amour s’en est jamais 
approché ? Un Dieu est venu sur Terre et est mort pour ces 
masses d’argile qu’Il a créées. Voilà un amour comme vous ne 
l’avez jamais compris auparavant si vous ne comprenez pas le 
véritable Évangile de la Bible. 

« Mais quand Jésus fut engendré dans le sein de la vierge 
Marie, Il n’était pas, comme le sont tous les autres humains, 
engendrés par un père humain, mais par Dieu le Père divin, 
par la puissance de l’Esprit de Dieu, qui émane de Sa propre 
personne », écrivait M. Armstrong. « Quand Jésus devint 
adulte, Il nous a donné l’exemple de prier à Son Père céleste. 
Il était devenu le Fils de Dieu. Et ainsi nous avons la relation 

de Famille divine—Père et Fils. C’est une relation de Famille » 
(ibid). Le Père et le Fils ont ouvert cette Famille à tous les 
hommes qui ont vécu ! Pourquoi ? Parce que Dieu le Père et 
Jésus-Christ le Fils veulent une famille !

«  L’Église deviendra alors, les véritables héritiers du 
Royaume de Dieu, nés dans la Famille divine ! », continuait 
M. Armstrong. « Le Royaume de Dieu deviendra alors la Famille 
Dieu, régnant sur l’univers. » Tout mène à devenir une famille !

Nous pouvons comprendre l’amour de Dieu beaucoup 
mieux si nous pouvons comprendre une famille humaine 
aimante. Cela nous donne un bon aperçu. Cependant cela met 
l’imagination à rude épreuve de penser au sujet de la Famille 
d’amour de Dieu.

Dans 1 Corinthiens 15 : 19, l’apôtre Paul écrit que si nous 
espérons dans cette vie seulement, nous sommes les plus 
misérables de tous les hommes. Vous devez avoir l’espoir qui 
va au-delà de cette vie, ou vous serez misérable ! Mais si vous 
avez l’espoir de ce que Christ a offert dans Son message de 
bonne nouvelle, vous serez rempli de joie ! Avez-vous de l’es-
poir dans votre vie ? Ou êtes-vous misérable?  Les véritables 
élus de Dieu ont cette espérance, et chaque être humain sur 
Terre a l’opportunité de l’obtenir dans sa vie. Mais Satan les 
a séduits, et ils l’ont rejeté.

Il y aura une famille ! Qu’est-ce que cela signifie pour 
vous ? Que signifie de pouvoir être un membre de la Famille 
de Dieu pour toute l’éternité ?

De glorieuses bonnes nouvelles 
«  Sat a n dét r u it subt i lement les relat ion s fa m i l ia les 
humaines  », continuait M. A rmstrong. En pensant au 
véritable Évangile, réf léchissez à ce qui arrive à la famille 
en ce moment. Satan détruit la relation familiale humaine ! 
Qu’est-ce que cela signifie pour ce monde et cette bonne 
nouvelle ? Cela trompe les gens encore plus au sujet de Dieu. 
C’est pourquoi il y a tant de misère dans ce monde : Les gens 
ne connaissent pas le véritable Évangile au sujet de la Famille 
de Dieu, et ils détruisent même la famille humaine physique.

Dieu va mettre fin à cette destruction. Cela fait partie de 
la bonne nouvelle ! Comme M. Armstrong l’écrivait, « Et dans 
ce joyeux Monde à venir, les humains mortels, enseignés 
et dirigés par la Famille Dieu, vont apprendre les joies et 
les bénédictions de foyers équilibrés et de relations fami-
liales saines, incluant le salut spirituel en attente de la vie 
éternelle » (ibid).

Jésus-Christ ne plaisantait pas. Il ne disséminait pas une 
fantaisie élaborée. Le Père et le Fils vont avoir une famille 
comprenant des milliards de personnes ! Comme c’est 
tragique que le monde entier soit aveugle à cette vérité ! Et 
combien formidable est la merveilleuse, merveilleuse vérité 
de Dieu !

L’Évangile est la bonne nouvelle de la Famille de 
Dieu à venir, pour gouverner ce monde—une famille qui 
administrera le gouvernement aimant, et altruiste de Dieu.

Marc a introduit cet Évangile en se concentrant sur le mes-
sage de la bonne nouvelle de « Jésus-Christ, le Fils de Dieu ». 
Ce Fils a un Père. Et il y aura des milliards d’autres fils amenés 
dans cette Famille !
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Croyez-vous le Christ ?
Si vous voulez faire partie de cette bonne nouvelle, vous 
devez croire ce que Dieu dit ! Jésus-Christ enseignait aux 
gens qu’ils devaient croire l’Évangile ! À cette époque-là, 
beaucoup de gens croyaient en Lui. Mais étonnamment, 
plusieurs de ces juifs qui avaient cru en Lui (Jean 8:31) ont 
tenté de le tuer ! (versets 37). Pourquoi ? « Vous cherchez 
à me faire mourir, parce que ma parole ne pénètre pas en 
vous, » expliqua-t-Il. Ils voulaient le tuer à cause de Son 
message !

Croyez-vous le Christ ? Ce n’est pas assez de croire en la 
personne du Christ. Ceci est un autre évangile. Pour croire le 
véritable Évangile, nous devons le croire, Lui ! Nous devons 

croire Son message. Nous devons vraiment travailler à bâtir 
notre foi et croire ce qu’Il disait ! Ceci apporte le bonheur et 
la joie dans votre vie que chaque personne sur Terre devrait 
avoir—même en ce moment, à cette minute même !

Les gens, même les gens religieux—même les gens qui 
croient en Christ—feront des choses épouvantables si le 
véritable Évangile ne fait pas partie d’eux-mêmes. Ils tueront 
même Jésus-Christ.

Mais si vous le croyiez et si vous croyez Son Évangile, vous 
aurez un avenir inimaginable, merveilleux, qui va absolu-
ment vous stupéfier ! C’est l’image la plus merveilleuse que 
vous puissiez avoir  à l'esprit ! C'est le véritable Évangile de 
Jésus-Christ, le Fils de Dieu !

4 QUEL EST LE VÉRITABLE ÉVANGILE?



QUEL EST LE VÉRITABLE ÉVANGILE? 5

La surprenante révélation de  
ce qu’était l’Évangile du Christ

par herbert w. armstrong
Article réimprimé de L’incroyable potentialité de l’homme, Chapitre 2

N ous avons vu comment l’essentiel de la connais-
sance envoyée par le Créateur de toutes les races, 
fut supprimé, et comment un autre « évangile » fut 

imposé sur un monde séduit et inconscient. Le monde a par la 
suite entendu parler du Messager, mais non du message qu’Il 
apporta. Le moment est venu de révéler au monde ce message 
impressionnant.

Quel est, alors, le véritable Évangile ?
Le véritable évangile est la bonne nouvelle que Dieu a envoyée 
du ciel par l’intermédiaire de Jésus-Christ. Lorsqu’on 
le comprend pleinement, ce message révèle un potentiel 
humain tellement prodigieux qu’au premier abord il semble 
totalement incroyable ! Il s’agit de nouvelles incroyablement 
merveilleuses révélées par le Créateur.

Il révèle la plus merveilleuse vérité qu’un esprit humain 
puisse connaître.

Il révèle ce que je qualifie de dimension manquante dans 
la connaissance—la connaissance essentielle qu’il est vital 
de connaître !

Ce message vital révèle pourquoi l’humanité fut mise ici 
sur la Terre. C’est une connaissance vitale que la science 
ne peut pas découvrir, que la religion n’a pas révélée et que 
l’éducation ne peut pas enseigner.

Pourquoi ? Avons-nous été mis ici-bas pour un but ? 
Quel est ce but ? Y a-t-il, après tout, un but et un sens à la 
vie humaine ? Un but et un sens supprimés de la connais-
sance humaine ? Il s’agit là d’une connaissance vitale hors 
de portée de la science, de la religion ou de l’éducation 
d’aujourd’hui !

La dimension manquante dans la connaissance
S’il y a un but, quel est-il ? Pourquoi êtes-vous né ?

Où allons-nous ? Quel est le potentiel transcendant ultime 
de l’homme ? Quelle est la voie ? Comment pouvons-nous 
atteindre ce destin ?

Quelle est la voie pour atteindre la paix—parmi les nations, 
entre les individus, et entre les groupes ?

Pourquoi tous ces maux dans le monde ? Pourquoi ne 
pouvons-nous pas résoudre les problèmes humains ? Il y a une 
voie, et le véritable Évangile la révèle ! Il s’agit d’une loi fonda-
mentale qui fonctionne selon une force inexorable et inflexible.

Qu’est-ce que la nature humaine ? Dieu l’a-t-Il créée, et 
l’a-t-Il mise en nous pour nous attirer des ennuis ? Est-elle 

héréditaire ? Comment fonctionne-t-elle ? Ni la science, ni la 
religion, ni l’éducation moderne ne peuvent vous le dire, non 
plus.

Qu’est-ce que l’esprit humain, et en quoi diffère-t-il du 
cerveau animal ? Pourquoi—alors que l’esprit humain peut 
inventer l’ordinateur, et apprendre à envoyer des hommes 
sur la lune et les ramener—un tel esprit ne peut résoudre ses 
problèmes sur la Terre et vivre en paix avec ses semblables ?

Qu’est-ce que l’homme ? Que sommes-nous, en f in de 
compte ? La science ne peut pas apprendre ce secret, les reli-
gions ne l’ont jamais correctement expliqué, mais le véritable 
Évangile, quand il est pleinement compris, révèle la réponse, 
et selon la vérité !

Quelles sont les véritables valeurs ? Qu’est-ce qui est 
important, et qu’est-ce qui est insignifiant ou d’aucune 
valeur ? L’humanité dissipe son énergie à poursuivre de 
fausses valeurs—gaspille son travail et ses pensées dans des 
poursuites qui n’ont aucune valeur, et qui s’avèrent inutiles 
une fois accomplies.

Le véritable Évangile, quand il est pleinement compris, 
explique l’origine du diable. Dieu, a-t-il créé un diable pour 
tromper et harceler l’humanité ? L’Évangile explique com-
ment Satan devint la grande puissance—bien qu’invisible et 
cachée—qui influence les gens invisiblement et qui, en fait, 
dirige le monde. Il explique pourquoi Satan, à travers des 
humains qu’il pouvait influencer, utilisa toute sa ruse et toutes 
ses subtilités pour supprimer ce message vital de l’Évangile que 
Dieu envoya à l’humanité par l’intermédiaire de Jésus-Christ.

Rappelez-vous de ceci : si l’humanité avait prêté attention 
au véritable Évangile, cela lui aurait épargné presque tous ses 
ennuis, ses angoisses, ses souffrances et ses maux.

Il m’est impossible, en quelques mots, d’être suffisamment 
clair, et de mettre toute l’emphase qui convient pour que le 
lecteur comprenne la signification formidable et suprême, et 
aussi l’importance, de ce véritable message de l’Évangile.

Et même, aujourd’hui, quand il est entendu, il est rarement 
vraiment compris, dans sa pleine signification, parce que 
Satan a dressé un tel écran de fumée de fausses religions 
de contrefaçons, « d’évangiles » et d’enseignements, que 
l’auditeur ou le lecteur restent dans la confusion, le doute et 
l’incrédulité—ou dans un état d’indifférence pour les choses 
les plus importantes de la vie.

Néa n moi n s, just e ava nt l a fin de cet â ge,  le Dieu 
Tout-puissant a décrété que « cette  bonne nouvelle du 
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royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de 
témoignage à toutes les nations … » (Matthieu 24 : 14). C’est 
le message que le Dieu Éternel délivre maintenant, par Son 
apôtre du temps de la fin, aux chefs de gouvernements des 
différentes capitales, à travers le monde entier.

Quand le véritable Évangile est regardé avec tout ce qu’il 
renferme—sa raison d’être, la vérité préhistorique des 
premiers habitants de la Terre, la raison pour laquelle les 
humains furent créés et mis sur la Terre, la cause de tous les 
maux et souffrances de la Terre, la nature de l’esprit humain, 
la nécessité du salut spirituel et ce qu’il est, le Monde à Venir 
de paix, ce qu’il y a au-delà, et l’ultime potentiel incroyable 
de l’homme—ce message devient le sujet le plus complet qui 
puisse pénétrer l’esprit de l’homme. En comparaison, toute 
autre chose est totalement dénuée d’importance. Il est plus 
magnifique que toute histoire de l’homme jamais écrite 
auparavant.

L’immense connaissance provenant  
d’une compréhension complète
Je dois ici attirer, à nouveau, l’attention du lecteur sur le fait 
qu’une pleine compréhension complète du message envoyé 
par Dieu à toute l’humanité, par l’intermédiaire de Son Mes-
sager divin, Jésus-Christ, implique une vaste connaissance 
du grand dessein de Dieu, et des événements préhistoriques, 
historiques, présents et futurs.

Je pourrais dire que cela signifie une compréhension 
d’ensemble de toute chose ! Une fois compris, il semblera que 
le fond de connaissances, supposées prodigieuses, disséminé 
par les grandes universités est, en fait, de l’enfantillage ! C’est 
comme si l’homme ne connaissait, maintenant, presque rien ! 
Car la dimension manquante en matière de connaissance est 
la connaissance de la plus grande importance !

Je demande donc au lecteur de s’attendre à ce que de 
grandes choses soient révélées dans ce chapitre, et dans les 
chapitres suivants.

Les « évangiles » prêchés aujourd’hui
J’ai dit qu’on entend de nombreux programmes d’évangéli-
sation, aujourd’hui. Un parmi eux utilise la devise « Prêcher 
le Christ aux nations ». On pourrait alors se demander : « Eh 
bien, qu’y a-t-il de mal à prêcher au sujet du Christ ? » 
ou, « Qu’y a-t-il de mal à prêcher un évangile de grâce ? » ou 
encore, « Qu’y a-t-il de mal à proclamer un message sur le 
salut ? »

Je vous ai fait voir les Écritures montrant que de faux 
évangiles commencèrent, même au premier siècle, à prê-
cher un Jésus différent—un Jésus supposé avoir aboli 
les commandements de Son Père—et transformèrent la 
« grâce » en licence de désobéir (2 Corinthiens 11 : 4, 13-15 et 
Jude 4). Ils ne prêchent pas, aujourd’hui, le vrai Jésus qui a 
déclaré : « J’ai gardé les commandements de mon Père », nous 
laissant ainsi un exemple pour que nous les observions 
également.

Si ceux qui prétendent prêcher un évangile de salut 
comprenaient et proclamaient ce qu’est réellement le 
salut—s’il s’agit d’aller à un endroit, d’être transformé en 

une condition différente, de savoir ce qu’est cette condition, 
de savoir où on la vivrait—et comment il peut être obtenu, 
cela pourrait constituer une partie du vrai Évangile. Mais les 
programmes actuels « d’évangélisation » n’enseignent pas ce 
qu’est vraiment le salut ou la manière dont on peut l’obtenir. 
Lorsque des aveugles conduisent des aveugles, tous finissent 
par tomber dans le fossé !

Qu’est-ce que le Royaume de Dieu ?
Il est grand temps que nous comprenions ce qu’est, au juste, le 
Royaume de Dieu !

Qu’est-ce qu’un royaume ? La Bible mentionne plusieurs 
royaumes. Le premier empire mondial—l’Empire chaldéen, 
souvent appelé « Babylone »—était un royaume. Dieu inspira 
le prophète Daniel à dire à Nebucadnetsar, le souverain 
de ce royaume : « … le Dieu des cieux t’a donné l’empire 
[un royaume selon la version King James], la puissance, la 
force et la gloire » (Daniel 2 : 37).

Ensuite vint le royaume d’Israël—la famille descendant 
d’Israël, qui devint une des nations ou gouvernements de la 
Terre.

Ce royaume d’Israël était un précurseur du Royaume de 
Dieu, qui sera composé des fils spirituels nés de Dieu—la 
Famille de Dieu, organisée en un royaume qui gouvernera.

En conséquence, le Royaume de Dieu sera double : 
(1) Un gouvernement. Un gouvernement—ou royaume—

se compose de quatre éléments : (a) un roi qui gouverne (b) 
des gens, des sujets ou des citoyens à l’intérieur (c) un terri-
toire placé sous une juridiction bien définie, avec (d) des lois 
et un système organisé pour les administrer.

(2) Une famille (comme le royaume d’Israël qui était une 
famille des enfants d’Israël)—dans le présent cas, la Famille 
de Dieu—dans laquelle des humains pourront naître, et 
qui sera une famille gouvernante, ou régnante, qui aura 
juridiction sur toutes les nations—c’est-à-dire sur la Terre 
entière—et, plus tard, sur tout l’univers.

Le Royaume : un Gouvernement
Le Christ sera le Roi du Royaume de Dieu. Il est le Fils de Dieu, 
auquel Il s’adressa comme à Son Père. Lorsque les membres 
de l’Église, suite à une résurrection ou à un changement 
instantané de l’état de mortels à celui d’immortels (de l’état 
physique à celui d’esprit), deviendront les enfants de Dieu 
composés d’esprit, le Christ épousera l’Église, qui deviendra 
alors Sa femme. Ainsi, nous avons le Père, le Fils, la femme et 
les enfants du Père—tous dans une relation familiale—celle 
de la Famille divine de Dieu !

Prenez note, maintenant, de quelques prophéties : 
« C’est pourquoi le Seigneur lui-même vous donnera un 

signe ; voici, la jeune fille [une vierge selon la version King 
James] deviendra enceinte, elle enfantera un fils, et elle lui 
donnera le nom d’Emmanuel [qui signifie ‘Dieu avec nous’] » 
(Ésaïe 7 : 14).

« Car un enfant nous [Israël] est né, un fils nous est donné, 
et la domination reposera sur son épaule ; on l’appellera 
Admirable, Conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince 
de la paix. Donner à l’empire de l’accroissement, et une paix 
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Et pourquoi le Royaume de Dieu est-il nécessaire ?
De quelle façon concerne-t-il et affecte-t-il votre vie 

personnelle ?
En fait, le message du Christ, au sujet du Royaume de Dieu 

à venir, a trait directement aux conditions mondiales—à 
la nature humaine—sa source et son origine—aux maux, 
chagrins et souffrances de ce monde—à la paix mondiale. 
Il a trait au gouvernement—à la raison pour laquelle les 
gouvernements humains actuels ne sont pas les bienfaiteurs 
supposés de leurs peuples.

Son message touche directement aux racines du bonheur 
individuel et à la potentialité impressionnante autant que 
transcendante de chaque vie humaine. II a trait aux causes 
des conditions actuelles qui affectent chaque humain, et à la 
voie qui résoudra tous les problèmes.

Mais il est en rapport avec beaucoup plus que cela encore.
Il a trait au dessein formidable, irrésistible et complet de 

Dieu en tant que Créateur de tout l’univers. II est lié au vaste 
univers rempli d’innombrables galaxies, nébuleuses, soleils, 
étoiles et planètes, ainsi qu’au dessein de Dieu à leur égard. Il 
a trait à tous les anges—au fait qu’un tiers de tous les anges 
créés par Dieu s’est tourné vers le péché, pour lequel il ne peut 
y avoir de rédemption, et le grand dessein et le plan de Dieu 
pour éviter qu’une catastrophe de ce genre n’arrive aux deux 
autres tiers.

La plupart de ces choses ne sont jamais, même vaguement, 
examinées par les enseignements religieux de ce monde. Le 
message de Dieu s’intéresse à la vérité, dans son ensemble.

Ce qui a été traité jusqu’à présent ne devrait être considéré 
que comme l’introduction à l’histoire entière de l’Évangile du 
Christ.

sans fin au trône de David et à son royaume, l’affermir et le 
soutenir par le droit et par la justice, dès maintenant et à 
toujours : voilà ce que fera le zèle de l’Éternel des armées » 
(Ésaïe 9 : 5-6).

L’ange Gabriel est un super-archange—un chérubin—l’un 
des trois que mentionne la Bible : « Au sixième mois [de la gros-
sesse d’Élisabeth], l’ange Gabriel fut envoyé par Dieu dans une 
ville de Galilée, appelée Nazareth, auprès d’une vierge fiancée à 
un homme de la maison de David, nommé Joseph. Le nom de la 
vierge était Marie. L’ange entra chez elle, et dit : Je te salue, toi 
à qui une grâce a été faite ; le Seigneur est avec toi … L’ange lui 
dit : Ne crains point, Marie ; car tu as trouvé grâce devant Dieu. 
Et voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu 
lui donneras le nom de Jésus. Il sera grand et sera appelé Fils du 
Très-Haut, et le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David, son 
père. Il régnera sur la maison de Jacob éternellement, et son 
règne n’aura point de fin » (Luc 1 : 26-33).

Lorsque Jésus passa en jugement devant Pilate, ce gouver-
neur romain Lui dit : « Tu es donc roi ? Jésus répondit : Tu le 
dis, je suis roi. Je suis né et je suis venu dans le monde pour 
rendre témoignage à la vérité. »

Toutefois, Jésus expliqua également à Pilate que Son 
Royaume—Sa souveraineté—n’était pas de ce monde—cette 
époque contemporaine—lui disant : « Mon royaume n’est pas 
de ce monde … mon royaume n’est point d’ici-bas » (Jean 18 : 36).

Ce que consistait l’Évangile du Christ
Je dis que l’Évangile du Christ—le message qu’Il apporta de la 
part de Dieu—était la bonne nouvelle, annoncée d’avance, de 
l’établissement du Royaume de Dieu.

Mais qu’est-ce que cela inclut, au juste ?
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